

Anais ARNAL
2 rue Ancelle TSA 68 888
F-92522 Neuilly-sur-Seine Cedex
FRANCIA

Alicante, 20/10/2021

**Modification du nom ou de l'adresse du titulaire/demandeur
(article 55 et article 111, paragraphe 3, point a), du RMUE et article 12 du
REMUE)**

**Notification de l'inscription au registre
(article 111, paragraphe 5, du RMUE)**

<i>N° de dossier d'inscription:</i>	T 020698463
<i>Date de la demande d'inscription:</i>	18/10/2021
<i>Référence du demandeur:</i>	SECOND
<i>N° de dossier de MUE /de demande de MUE:</i>	018433840

Nous vous informons que l'inscription a été effectuée en date du **20/10/2021** et le numéro de dossier d'inscription susmentionné lui a été attribué. Elle sera publiée dans le Bulletin des marques de l'Union européenne sous la rubrique appropriée.

Informations

<i>N° d'identification du/de la titulaire/demandeur/demanderesse:</i>	1182726
<i>Nom et adresse:</i>	SECOND 12 rue du Helder F-75009 Paris FR

Veuillez tenir compte du fait que la modification du nom et/ou de l'adresse s'appliquera non seulement aux MUE incluses dans votre demande, mais aussi à toutes les autres MUE qui existent actuellement sous le nom du/de la titulaire/demandeur/demanderesse, même si le représentant ne coïncide pas dans tous les dossiers.



Yolande BERNABÉ

ANNEXE 1 – INFORMATIONS UTILES

Le saviez-vous?

Vous pouvez modifier rapidement et facilement la référence en ligne dans votre *User Area*.

Dans la rubrique *User Area*, d'autres options sont disponibles.

Les utilisateurs peuvent modifier les données suivantes en ligne:

- nom
- adresse
- coordonnées telles que le numéro de téléphone et l'adresse électronique
- adresse de correspondance
- référence

Ces options sont à la disposition de tous les titulaires et représentants. Les représentants peuvent également modifier les données de leurs clients.

Accédez à votre *User Area* via ce lien:
<https://euipo.europa.eu/ohimportal/fr/login> .

Anais ARNAL
2 rue Ancelle TSA 68 888
F-92522 Neuilly-sur-Seine Cedex
FRANCE

Alicante, 2021/10/20

**Change of name or address of the owner/applicant
(Article 55 and Article 111, paragraph 3, point a), of the EUTMR and Article 12 of the
EUTMIR)**

**Notification of recordal
(article 111, paragraph 5, of the EUTMR)**

<i>Recordal File No:</i>	T 020698463
<i>Recordal Application Date:</i>	2021/10/18
<i>Applicant Reference:</i>	SECOND
<i>EUTM File No/ EUTM Application No:</i>	018433840

We inform you that the recordal was made on **2021/10/20** and the above-mentioned recordal file number was assigned to it. It will be published in the Trademarks Bulletin of the European Union under the appropriate heading.

Information

<i>Owner/applicant ID number:</i>	1182726
<i>Name and address:</i>	SECOND 12 rue du Helder F-75009 Paris FR

Please note that the change of name and/or address will apply not only to the EUTM's included in your application, but also to all other EUTMs that currently exist under the owner/applicant's name, even if the representative does not coincide in all records.



Yolande BERNABÉ

Appendix 1 – USEFUL INFORMATION

Did you know?

You can quickly and easily change the reference online in your User Area.

In the User Area section, other options are available. Users can edit the following data online:

- name
- address
- contact information such as phone number and e-mail address
- correspondence address
- reference

These options are available to all owners and representatives.
Representatives can also edit their clients' data.

Access your *User Area* through this link:

<https://euipo.europa.eu/ohimportal/fr/login> .